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令和３年 第 13回 定 例・臨 時 委 員 会  議 事 録 

委   員   会   日  程 会     場 

開会日時 令和３年８月 27日 午前・後 ２時 30分 佐渡島開発総合センター 

2階 第 3会議室 
閉会日時 令和３年８月 27日 午前・後 ２時 55分 

延会日時 令和  年 月   日  午前・後   時  分 

出  席  者 欠  席  委  員 会 議 録 署 名 委 員 

教育長  新発田 靖  仲川 正道 

1番委員 仲川 正道  瀧川 紀子 

2番委員 中村 友子   

3番委員 池 典比古   

4番委員 瀧川 紀子   

説 明 の た め 出 席 し た 職 員 

教育総務課 

課長      坂田 和三 

課長補佐    栁澤 正二                      

総務係長    飯田  誠 

 

学校教育課 

 課長      森  和人 

 管理主事    福井 晴人 

                   

社会教育課 

課長       市橋 秀紀 

 

  

  

  

  

  

  

  

傍 聴 人 有・無  

報 

告

の

要

旨 

 「議事の概要」のとおり 

 

会 議 で 行 っ た 選 挙 の 結 果 

なし 
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会 議 に 付 議 し た 事 件 の 題 目 

議案第 59号   佐渡市学校事故対応に関する調査委員会開催要綱の制定について 

議案第 60号   佐渡市相川地区公民館分館長の委嘱に係る専決処理について 

議案第 61号   佐渡市教育委員会職員の人事異動について 

 

報告事項    １ 学校情報について 

        ２ その他 

 

次回会議開催日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

採決の結果及び可否の数を計算したときは、その数 

 なし 

請願、陳情 有・無  有の場合、別紙のとおり 

  その他必要と認めた事項 

 特になし 
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【議事の概要】 

 ◎本定例教育委員会は、午後２時 30分から開催した。 

・新発田教育

長 

・ ただ今から令和３年第 13回佐渡市教育委員会定例会を開催いたします。 

・ 初めに、日程第１、「議事録署名委員の指名について」ですが、本日の署

名委員は佐渡市教育委員会会議規則第 18条の規定により、仲川委員と瀧川

委員の２名を指名いたしますので、よろしくお願いいたします。 

・ 日程第２、議案第 59号「佐渡市学校事故対応に関する調査委員会開催要

綱の制定について」を議題といたします。 

・ 事務局の説明を求めます。 

・森学校教育

課長 

【説明要旨】 

・ 市内小学校で７月に起きた給食時の窒息を原因とする死亡事故について、

学校事故対応に関する指針により進める詳細調査を行うにあたり、必要な事

項を定めるものです。死亡事故を受けて、その後学校が主体となり、全職員

及び同じ学級の全児童への聞き取りによる基本調査を行いました。７月 28

日に基本調査の結果を当該児童の保護者の方へ説明いたしました。その際に

今後、外部専門家による調査委員会において行われる詳細調査について、保

護者の方から実施の了解を得ました。今後、調査委員会開催要綱を制定して、

それに従い調査を進めていきたいと考えております。 

・新発田教育

長 

・ ただ今の説明に対しまして質疑等ありますでしょうか。 

・委員全員 ・ 質疑なし 

・新発田教育

長 

・ 質疑なしと認めます。 

・ それでは、これより採決いたします。 

・ 本案は原案どおり決することにご異議ございませんか。 

・委員全員 ・ 異議なし 

・新発田教育

長 

・ 異議なしと認めます。 

・ よって、議案第 59号「佐渡市学校事故対応に関する調査委員会開催要綱

の制定」については原案どおり可決されました。 

・ 次に、議案第 60号から報告事項１は人事及び個人情報に関する内容が含

まれていることから、佐渡市教育委員会会議規則第７条の規定により秘密会

としたいので、これに賛成の方は挙手をお願いいたします。 

・委員全員 ・ 挙手 

・新発田教育

長 

・ 挙手多数と認めます。 

・ よって、議案第 60号から報告事項１については秘密会とすることといた

します。 

 【秘密会】 

・ 議案第 60号「佐渡市相川地区公民館分館長の委嘱に係る専決処理につい

て」、市橋社会教育課長より説明した。 

【以上の議案については、質疑を経て原案どおり承認された。】 

・ 議案第 61号「佐渡市教育委員会職員の人事異動について」、坂田教育総務
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課長より説明した。 

【以上の議案については、質疑を経て原案どおり可決された。】 

・ 報告事項１「学校情報について」、福井管理主事より説明した。 

【以上の議案については、質疑を経て終了した。】 

・新発田教育

長 

・ 次に、報告事項２ その他について、事務局からお願いいたします。 

・坂田教育総

務課長 

・ 新たな学校教育環境整備計画の策定に向けた取組状況を報告させていた

だきたいと思います。 

・ ４月の教育委員会定例会におきまして計画策定に向けた今後の予定につ

いてご報告させていただいておりますが、令和２年度に検討を進めてきまし

た具体的な学校の再編例・再編案を含む計画素案については、これまで教育

委員会、総合教育会議、議会などからいただいたご意見を踏まえて児童生徒、

園児の保護者の皆さんの意見をしっかりお聞きした上で検討を進めること

としていることから、６月 22日から８月 20日にかけまして保護者の皆様と

の意見交換会の事前打合せとして、ＰＴＡ役員の皆様と意見交換させていた

だきました。小学校 18校、中学校９校、小中連携校４校、計 31校を回りま

して、お話を聞かせていただいております。 

・ また、昨日８月 26日は、前浜小中学校で一番最初の第１回となりますが、

保護者との意見交換会を行ってきたところです。この後、保護者との意見交

換会ですが、教育長と私が出席をすることを前提にという考えでございまし

て、市議会がこの後始まるので、市議会の一般質問が終わる中旬ぐらいにな

りますが、そこから 10月にかけまして、各学校と日程調整をさせていただ

いて、引き続き行っていく予定です。今後の予定というところでは、１か月

か２か月ぐらいスケジュールが遅れていますが、保護者の考え、ご意見とい

ったところはしっかりお聞きをして進めさせていただきたいと思っていま

す。 

・ また、教育委員の皆様には取組状況、検討状況、更にこういったご意見

というところも含めてお示しをしながら進めさせていただきたいと思って

いますので、引き続きよろしくお願いいたします。 

・新発田教育

長 

・ まず報告ということです。 

・ 委員の皆様から何かありますでしょうか。 

・池委員 ・ 今、気になっていることなのですが、ＰＴＡの役員の方との意見交換は

終わったわけですが、役員の方の様子というか、その雰囲気は、いかがなも

のなのかと思っています。 

・坂田教育総

務課長 

・ 学校と地域といいますか、学校によってやはり役員の皆さんにも温度差

があるなというところがあります。合併される側、それから受け入れる側、

いろいろな考え方がある中で、どうしても温度差が出てきているというとこ

ろがあります。やはり児童数、生徒数が少なくなる、減少しているというと

ころを身近に感じているところは非常に再編に対する考え方、関心高いで

す。どういった形がいいのかというところを逆に向こうの方から、ちょっと
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踏み込んだお話をいただいたところもありますし、逆に先ほど申し上げまし

たように少し興味、関心の薄いところは統合される側の学校の意向がそうで

あれば私どもは構いませんよという意見をいただいたところもあります。私

どもは、そういったところも含めてしっかり再編というところをこの先 10

年、さらにその先、もっと大きい形で再編については考えないといけない時

代が来るので、そこも含めて皆さんにやはり意識といいますか、情報共有を

させていただきたいんですというお話を差し上げてきたところです。 

・ あと、心配されるところでやはり通学のお話、人間関係のお話がやはり

皆さん心配されるところで、特に通学というところ、部活動も含めてやはり

柔軟にやっていただかないと、せっかく一緒になったのに決まった時間に帰

らないといけないケースもある。そこも含めて、子どもたちがそういった活

動もできる柔軟な形の運行をしてもらえるとありがたいなというお話もい

ただいたところです。基本的には保護者の皆さん、やはり子どもたちの教育

環境をまず第一に考えたいというところがあります。ただ、地域によります

と、これまでの経過も含めて地域の思いが強いというところ、地域としっか

りまた話もしてほしいというお話をいただいたところもあります。 

・新発田教育

長 

・ その他、よろしいでしょうか。 

・委員全員 ・ 質疑なし 

・新発田教育

長 

・ 無いようですので、日程第５、報告事項はこれで終了いたします。 

・ 日程第６、次回会議の開催日について事務局の説明を求めます。 

 【次回の会議は、９月 30日（木）に定例会を開催したい旨を説明した。】 

・新発田教育

長 

・ 以上で令和３年第 13回佐渡市教育委員会定例会を閉会いたします。 

 午後２時 55分終了 

 

 


